

tration de piété. Le panégyrique du Saint fut prononcé avec beaucoup d'élévation et de sens apostolique par M. le Chanoine Arthur Papineau, supérieur du Collège de Saint-Jean, qui parla surtout de la préparation du Patriarche à son rôle de sauveur de société et de fondateur d'ordre.

La Chorale Sainte-Cécile, qui a rendu déjà tant de services à l'oeuvre paroissiale, exécuta un brillant programme sous la direction de Mlle Madeleine Charland et avec l'obligeant concours de Mlle Léonide LeTourneux, soprano de Montréal.

La messe du jour fut célébrée selon l'usage par les Pères Franciscains de Montréal. Le T. R. P. Gardien officiait, assisté des RR. PP. Martin et Marie-Antoine, O.F.M.

Après le dernier Evangile, le R. F. Henri-Dominique Charette, novice de chœur, a prononcé ses voeux temporaires en présence du T. R. P. Henri Martin, prieur.

Leurs Grandeurs NN .SS. Bernard et Brunault passèrent une partie de la journée au monastère.

Ont pris également part à la fête: Mgr F.-Z. Decelles, Vicaire général, le T. R. P. Maurice, Provincial des Capucins; M. le chanoine Pratte, supérieur du Séminaire; M. le chanoine Michon; MM. les abbés Ernest Fournier, C. D. Trottier, J. E. Nadeau, chapelain de la Présentation, M. Barré, curé de Saint-Hilaire, Trudeau, curé de Saint-Thomas d'Aquin, et Bourbeau, curé de Fort Kent, Me.

Le soir à la clôture du Triduum, plusieurs Tertiaires firent profession religieuse ou reçurent l'habit dominicain.

A Saint-Jean-Baptiste d'Ottawa, c'est le R. P. Dominique Longtin qui a prononcé le sermon de la fête.

—Les abonnés de la *Revue spirituelle* qui reçoivent ce périodique par l'entremise de la *Revue dominicaine*, voudront bien désormais s'adresser directement à l'éditeur, M. P. Lethielleux, 10, rue Cassette, Paris. Un mandat postal de 14 francs devra lui parvenir le 10 octobre; sinon l'envoi de la Revue sera suspendu *ipso facto*.

—Les Dominicains de Lewiston, Me., se préparent à célébrer en septembre le 50e anniversaire de fondation de la paroisse Saint-Pierre.

—Le R. P. Ceslas Forest s'est embarqué pour l'Europe où il doit subir à Rome un examen pour le grade de Bachelier.